

# Luis Labra mantiene su racha de victorias en Liga GSA en Berbes

Logró su tercera victoria consecutiva en scratch. Ángel González ganó en hándicap y en segunda categoría y José Ángel Pérez, en primera

CÉSAR SÁNCHEZ GIJÓN. Sábado, 18 diciembre 2021, 01:28

Diario EL COMERCIO



Jorge Medina, durante el torneo en Berbes. / J. M. PARDO

La Liga Golf Sénior Asturias (GSA) recaló ayer en el campo de La Rasa de Berbes para celebrar la tercera prueba de su cuarta edición. Como en las anteriores, uno de los protagonistas fue Luis Labra, que mantuvo su racha de victorias y consiguió su tercer triunfo consecutivo en la modalidad scratch.

El recorrido riosellano acogió el campeonato en una de las mejores jornadas de golf en estos últimos días de la temporada. Las bajas temperaturas no fueron obstáculo para que los participantes disfrutasen del buen ambiente habitual del torneo, que esta campaña cuenta con el patrocinio de EL COMERCIO, Coral Golf, Mudanzas José Vicente, Banco Sabadell, Abba Hoteles y AEJGOLF.

Labra volvió a exhibir su mejor juego en los greens de club que preside Luis Pablo González y, con una tarjeta de 28 puntos, dominó con claridad la modalidad scratch.

Jorge Medina mantuvo el excelente nivel del que hizo gala el miércoles en La Llorea y, con 19 puntos, lo secundó en la clasificación, en la que José Luis Marcilla fue tercero con 17.

Ángel González también despachó una buena actuación. Fue el mejor golfista en la modalidad hándicap. Finalizó su recorrido con 35 puntos. José Ángel Pérez no estuvo lejos y, con 32 puntos, acabó segundo. Jesús Viñuela, con idéntico resultado, se hizo con la tercera plaza.

Pero esta no fue la única victoria para Ángel González que redondeó la jornada con su triunfo en segunda categoría. Los 35 puntos de su tarjeta le llevaron a encaramarse a lo más alto de esta clasificación, en la que Jesús Viñuela fue segundo con 32. Alfredo Echevarría, tercero, cerró la relación de participantes más destacado en esta categoría con 32.

José Ángel Pérez también brilló en Berbes, donde venció en primera categoría con 32 puntos. Luis Labra y Jorge Medina le acompañaron en el podio con 30 puntos.